

学校運営協議会開催日：令和 5 年 1 月 19 日（木）

**運営協議会代表 志岐正光**

小中学生の体力が過去最低との発表がありました。コロナの影響もあり運動機会が減り、とくに持久力低減が目立つそうです。やはり原因は、テレビ、ゲーム、スマホに費やす時間が増えたようです。平日の画面視聴が 5 時間以上の小 5 男子では 16.9%で、女子でも 12.6%と増えています。また平日に 8 時間以上睡眠を取っている児童生徒の割合は減少しています。親子で話し合ってテレビ等の視聴時間を決めたりして、運動や外遊び等の時間を、増やしましょう。デジタルの画面は、目にも悪影響を与えます。多少のやんちゃには目をつむり、元気に動き回る小学生に育てましょう。



**校長 久保田恵美**

令和 5 年がスタートし、第 1 回目の運営協議会、改めまして本年もどうぞよろしくお願いいたします。

現在のところ、感染症についても広がっている様子も見られません。今週末には学校公開もありますので、子どもたちの様子をご覧いただければと思います。

1 月の学校だよりから学校ホームページの QR の掲載をするようにしました。学校ホームページは、学校の様子、地域や保護者との連携等、随時教員が更新しています。QR から学校ホームページが簡単に開けるようになったことで、より多くの保護者・地域の方に学校の様子を知っていただけるのではないかと期待しています。

■ ■ 今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	書初めのお手伝い、3年生の安全マップ引率もありがとうございました。安全マップは今、学習したことをまとめている最中です。	年末から書初め練習。体育館のお習字などたくさんのお手伝いいただきました。何日かお手伝いに入りましたが、筆の置き方、止め、はねを伝えただけで字が変わるのを感じたので、時間があつたらもっと見てあげたかったです。
みどりのサポート	冬休み前に話題に上がっていたネズミの食害防止のネットですが、今のところ問題なく花が育っています。プランターの世話を横村さんにさせていただいており、見えないところで学校の環境を支えていただいております。	環境委員の子どもたちが花と球根に水やりしっかりやってくれています。ありがとうございます。正門の花も元気に育っていて、球根の芽もでてきています。
読書サポート	淀四ルームの図書室のお正月飾りをありがとうございました。来週からは朝の読み聞かせがあります。図書ボランティアの皆様よろしくお願いいたします。	1/27（金）読み聞かせがあります。今学期は全部のクラスに入ることができました。
安全サポート	冬休み中は大きな事故などなく過ごすことができました。今、インフルエンザが流行っていますので感染対策をやって行きたいと思います。	月曜日の朝遊びは雨で濡れていたのも中止にしました。木曜日朝は暖かかったので、結構子どもたちが元気に遊んでいました。

## ■今月のスタッフ

### 3年生 書初めの練習



「お正月」という字を大きく書こうと頑張っていました。



### 2年生 サッカー体験 (1/23)

リズムよく身体を動かして瞬発カトレーニングを行った後は、夢中でボールを追いかけてました。



### 2年生 馬頭琴演奏出前授業 (1/24)



エルデン・ドライイさんが馬頭琴を使って、「スーホの白い馬」や日本の名曲「おぼろ月夜」等を演奏してくれました。

### 和太鼓演奏発表 (1/21)



「三宅太鼓」を演奏しました。クラブ活動や朝練習の成果を発揮し、迫力のある発表ができました。

### 5年生 情報モラル教育 (1/20)



情報モラル教育では、「インターネットやSNSを安全に使うには？」をテーマに具体的な場面を想定し、未然に防ぐ方法を考えました。また、道徳地区公開講座では、「ある犬のおはなし」という童話を読み、「生命の尊さ」について考えました。

### 5・6年生 道徳地区公開講座 (1/21)



### 6年生 薬物乱用防止教室 (12/13)



学校薬剤師の方から、薬物乱用のおそろしさや酒・たばこの害の話真剣に聞いた後質問もたくさんしていました。

### 幼稚園の1コマ



始業式に獅子舞を職員で行いました。子どもたちも遊びの中で、獅子を作り、お囃子に合わせ舞ったり、友だちの頭を噛んだりして、一年をより良く過ごせるようにお願いしました。

